
YOGYA (KR)- Setelah diliburkan

pada awal bulan Ramadan, para pe-

main PSIM Yogya kembali digenjot

latihan mulai Kamis (15/4) di

Stadion Mandala Krida Yogya, untuk

menyongsong laga pramusim mau-

pun Liga 2 yang hingga kini belum

pasti jadwal pelaksanaannya. 

”Pada tiga hari latihan awal di bu-

lan ini hanya aktivasi agar tidak

kaget. Meski puasa, anak-anak tadi

sangat antusias mengikuti latihan.

Ini bagus dan nanti akan ada tam-

bahan-tambahan menu latihan per-

sonal. Minggu depan kita akan men-

coba banyak belajar formasi sekitar

tiga minggu,” ungkap pelatih PSIM

Seto Nurdiyantoro dalam keterang-

annya kepada wartawan, kemarin.

Selama bulan Ramadan ini, lanjut

Seto, selain tetap menggelar latihan

rutin juga diprogramkan pertanding-

an uji coba sekali dalam setiap ming-

gu. Uji coba ini diperlukan untuk

mengetrapkan hasil latihan untuk

selanjutnya sebagai bahan evaluasi

dalam melakukan pembenahan-

pembenahan.

”Rencana kita sekali pertandingan

uji coba setiap pekan di hari Jumat,

namun kami juga menyesuaikan

waktunya dan juga jadwal lapangan.

Harapannya dari belajar formasi itu,

kita terapkan pada uji coba setiap

minggu yang kami rencanakan,” je-

las Seto.

Disinggung tentang perkembang-

an pemain setelah menjalani latih-

an, Seto menilai menunjukkan ke-

majuan. Selain dari sisi teknis, ke-

bersamaan antarpemain kian ter-

jalin yang menjadi modal penting

dalam membangun tim.

”Perkembangannya sangat bagus,

dari komunikasi, chemistry antarpe-

main, kebersamaannya sampai saat

ini berjalan dengan baik. Dari teknis,

sentuhan bola sudah mulai keli-

hatan, walau setahun mereka ber-

main seadanya, tapi sudah mulai

tampak. Harapannya ke depan, de-

ngan fisik yang bagus, itu akan se-

makin kelihatan,” pungkasnya. 
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Latihan perdana PSIM pada bulan Ramadan di Stadion Mandala Krida.

PSIM Kembali Digenjot Latihan

UNTUK SEPAKBOLAAMERIKA SELATAN

Messi Sumbang 50.000 Vaksin Covid-19
BARCELONA (KR) - Lionel Messi

memberikan sinyal positif dengan mem-

bantu pengadaan 50.000 vaksin Covid-19

dari Tiongkok untuk para pemain Ameri-

ka Selatan. Messi memberikan bantuan

dalam rencana Federasi Sepakbola Ame-

rika Selatan (Conmebol) untuk melaku-

kan vaksinasi terhadap seluruh pesepak-

bola Amerika Latin sebelum gelaran Copa

America 2021 pada musim panas men-

datang.

Sinovac sepakat mengirimkan vaksin

buatan mereka setelah Messi mengha-

diahkan tiga jersey bertanda tangan diri-

nya kepada direksi perusahaan farmasi

tersebut, yang ternyata penggemar berat

sang kapten Argentina. "Para direktur

Sinovac mengekspresikan kekaguman

mereka untuk Lionel Messi, yang dengan

baik hati mengirimi kami tiga jersey un-

tuk mereka," tulis ofisial Conmebol Gon-

zalo Belloso di Twitter.

Di antara 50.000 vaksin itu, sebagian

bakal dialokasikan untuk 26 skuad klub

peserta Primera Division Argentina.

"Gagasannya adalah untuk memvaksi-

nasi semua tim divisi utama Argentina.

Kami ingin semua pemain sepakbola di-

vaksin sebelum Copa America karena sia-

pa saja di antara mereka berpeluang di-

panggil untuk bermain (di turnamen),"

imbuh Bellos.

Turnamen terbesar di Benua Amerika

ini awalnya akan digelar tahun lalu, tetapi

seperti kebanyakan kompetisi internasio-

nal lainnya harus terpaksa diundur.

Argentina dan Kolombia menjadi tuan ru-

mah bersama di Copa America 2021, yang

direncanakan bergulir dari 13 Juni hingga

10 Juli mendatang. (Ben)-d

YOGYA (KR) - National Paralympic

Committee (NPC) DIY ikut melakukan

penyesuaian jadwal latihan program Pe-

musatan Latihan Daerah (Pelatda) Pekan

Paralympic Nasional (Peparnas) XVI Pa-

pua 2021. Di bulan Ramadan dimana at-

let-atlet beragama Islam menjalankan

ibadah puasa, seluruh pelatih diminta un-

tuk menyusun program latihan baru, me-

nyesuaikan kondisi atlet di lapangan.

Ketua Umum (Ketum) NPC DIY, Hari-

yanto kepada wartawan di Yogya, Jumat

(16/4) mengatakan, beberapa waktu lalu

pihaknya telah menyampaikan instruksi

kepada seluruh pelatih untuk melakukan

modifikasi atau penyesuaian program la-

tihan di bulan Ramadan ini. ”Kami sudah

instruksikan ke semua pelatih dan mere-

ka sudah langsung melakukan perubahan

program latihan di bulan ini,” jelasnya.

Dengan adanya perubahan dan penye-

suaian program latihan tersebut, Hari-

yanto berharap, target kesiapan atlet me-

nuju Peparda Papua mendatang tetap da-

pat dicapai dan ibadah seluruh atlet yang

beragama Islam juga tak terganggu. ”Ha-

rapan kami, programnya tetap jalan se-

suai rencana, serta atlet dan pelatih juga

tetap bisa menjalankan ibadah Ramadan

dengan khusyuk. Intinya, antara ibadah

dan latihan bisa seimbang,” ujarnya.

Sementara itu saat dihubungi terpisah,

pelatih atletik Pelatda Peparnas NPC

DIY, Bambang Dewanjaya menjelaskan,

pada bulan Ramadan kali ini, sesuai in-

struksi Ketum NPC DIY, pihaknya telah

melakukan modifikasi program-program

latihan. Salah satu yang jelas terlihat

perbedaannya adalah menggeser jadwal

latihan Minggu pagi ke sore hari.

Selain itu, pada pekan pertama puasa

Ramadan program latihan yang diberikan

juga sedikit ada perubahan. Jika selama

ini program latihan cukup berat, di awal

pekan bulan Ramadan ini program latih-

an hanya ringan untuk memberikan ke-

sempatan atlet-atlet melakukan penye-

suaian diri dengan pola latihan saat mere-

ka berpuasa.

Selain mengurangi intensitas dan du-

rasi latihan, dalam kesempatan tersebut

Bambang juga mengatakan, guna menja-

ga kondisi tubuh para atlet binaannya, pe-

san khusus agar seluruh atlet menjaga je-

nis makanan yang disantap saat sahur

dan buka puasa juga disampaikannya.

”Yang terpenting itu jumlah air minum.

Jangan samapi kekurangan minum saat

latihan, kalau sampai dehidrasi itu yang

paling berbahaya,” terangnya.

Saat ini, lanjut Bambang, jumlah atlet

cabor atletik di program Pelatda Peparnas

NPC mencapai 15 orang yang berasal dari

berbagai klasifikasi, mulai dari tuna ne-

tra, tuna daksa, tuna rungu wicara hingga

tuna grahita. (Hit)-d

BELUM SERAHKAN LPJ DAN RAB

KONI Bantul Stop Bantuan Cabor

Ketua Umum (Ketum)

KONI Bantul, Drs H

Subandrio MPd kepada

KR di Bantul, Jumat

(16/4) mengatakan, kebi-

jakan ini akan diterapkan

agar tahapan pemberian

anggaran bantuan kepada

cabor-cabor lainnya tak

terganggu. ”Karena tidak

menyerahkan LPJ dan

RAB, mereka menggang-

gu tahapan selanjutnya

bagi cabor-cabor lainnya.

Karena itulah, kemung-

kinan tahun depan mere-

ka tidak kami berikan da-

na bantuan,” jelasnya.

Pada 2021 ini, KONI

Bantul menurut Suban-

drio telah menganggarkan

bantuan dana pembinaan

bagi cabor-cabor anggota-

nya dengan besaran vari-

atif. Besaran terkecil men-

capai Rp 30 juta yang di-

kucurkan dalam waktu

empat tahap atau setiap

tri wulan. Awalnya terda-

pat 3 cabor yang telah me-

nerima pencairan bantuan

tahap pertama, sempat

lalai dalam menyusun dan

menyerahkan LPJ tahap

pertama dan pengajuan

RAB tahap kedua. ”Tapi 2

cabor sudah menyerahkan

LPJ dan RAB, sehingga

tinggal ada 1 cabor yang

belum,” jelasnya.

Lebih lanjut Sekretaris

Umum (Sekum) KONI

Bantul, Drs Bambang Su-

tarto menambahkan, tak

hanya belum menyerah-

kan LPJ dan RAB, cabor

tersebut juga tidak mela-

kukan komunikasi dengan

pihak KONI Bantul untuk

menyelesaikan persoalan

ini. ”Ketuanya juga tidak

ada komunikasi, LPJ me-

reka kami tinggal. RAB

tahap kedua juga tidak ka-

mi ikut ajukan,” jelasnya. 

Dijelaskan Bambang,

untuk 2021 ini memang

proses pelaporan dan pen-

gajuan anggaran sedikit

berbeda dengan tahun-ta-

hun sebelumnya karena

terbagi dalam empat ta-

hapan atau dilakukan se-

tiap tri wulanan. Oleh ka-

renanya, KONI Bantul pa-

da akhir Maret lalu sudah

meminta seluruh cabor

menyiapkan LPJ dan RAB

untuk tahap kedua. Sa-

yangnya, hingga pekan

kedua bulan April yang

menjadi batas akhir pela-

poran penggunaan ang-

garan tahap pertama, ma-

sih ada satu cabor yang

belum menyerahkan la-

porannya. 

”LPJ dan RAB cabor

lainnya, sudah kami ma-

sukkan ke Disdikpora Ban-

tul semua demi mengejar

pencairan dana hibah ta-

hap kedua,” terangnya.

Agar hal tersebut tak

terulang dan tak menjadi

masalah bagi cabor-cabor

lainnya, KONI Bantul ke-

mungkinan akan meng-

hentikan bantuan dana

bagi cabor-cabor yang lalai

dalam penyusunan LPJ

dan RAB.                  (Hit)-d

HASIL TES KESEHATAN DI PELATNAS

Mata Leo Rolly Ada Minusnya

KEBIJAKAN BULAN RAMADAN NPC DIY 

Pelatda Peparnas Ikut Menyesuaikan

JAKARTA (KR) - Para

pebulutangkis tim ganda

putra pelatnas PBSI Cipa-

yung di antaranya Leo

Rolly Carnando harus ab-

sen pada tes kesehatan pe-

kan lalu karena sedang

berada di Sragen, Jawa

Tengah. Meski begitu, tim

ganda putra pelatnas

akhirnya bisa menjalani

tes kesehatan di Markas

PP PBSI Pelatnas Cipa-

yung, Jakarta Timur, Ka-

mis (15/4). 

Tidak berbeda dengan

tes pada sektor lain, tim

ganda putra juga harus

melewati rangkaian tes.

Seperti pemeriksaan da-

rah, elektrolit, fungsi hati,

ginjal, rontgen thorax,

frekuensi nadi, tensi, sa-

turasi oksigen, THT, mata,

EKG, visus, postur, gizi,

dan lain sebagainya. Tim

bulutangkis ganda putra

Merah Putih juga akan

menggelar tes fisik dalam

waktu dekat ini.

Leo Rolly Carnando me-

ngaku sangat senang me-

lakukan tes kesehatan ini.

Dari hasil tes kesehatan

tadi, atlet kelahiran Kla-

ten 21 Juli 2001 ini meng-

aku baru mengetahui kon-

disi matanya yang kurang

bagus. "Minggu lalu kami

tidak bisa ikut tes ini kare-

na sedang di Sragen,

akhirnya diputuskan tes-

nya Kamis (15/4). Luma-

yan banyak juga ternyata

itemnya," ujar Leo, dikutip

Tim Humas dan Media PP

PBSI.

"Saya senang ada tes ini

karena bisa melihat kon-

disi kesehatan dan ke-

bugaran saya seperti apa.

Tahun-tahun sebelumnya

tidak sekomplet ini tes-

nya. Ini terobosan yang sa-

ngat positif dari para pe-

ngurus PP PBSI yang ba-

ru," sambungnya.

"Tadi di tes mata saya

baru tahu kalau saya ada

minus. Lumayan banyak

huruf yang tidak terlihat.

Ke depan saya mau kon-

sultasi dengan dokter

bagaimana untuk meng-

atasi hal ini. Saya berha-

rap seluruh hasil tes kese-

hatannya baik dan tidak

ada masalah agar bisa fo-

kus mengejar target per-

ingkat 20 dunia di tahun

ini,” imbuh Leo. (Rar)-d
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Leo Rolly Carnando 

BANTUL (KR) - Komite Olahraga Nasio-
nal Indonesia (KONI) Bantul mulai bersikap
tegas terhadap organisasi cabang olahraga
(cabor) yang lalai akan penyusunan rencana
anggaran belanja (RAB) dan laporan per-
tanggung jawaban (LPJ). Rencananya, orga-
nisasi cabor anggota yang tak menyerahkan
LPJ dan RAB tidak mendapat dana bantuan
pembinaan pada 2022.

KASUS COVID-19 MELONJAK DI JEPANG

Penyelenggara Bantah Olimpiade Tokyo Batal
TOKYO (KR) - Kepala badan penyelenggara Olimpia-

de Tokyo membantah kemungkinan membatalkan acara

meskipun lonjakan tajam kasus Covid-19 baru-baru ini

melanda ibu kota dan wilayah lain di Jepang.

Bantahan Seiko Hashimoto itu disampaikan satu hari

setelah seorang tokoh kuat pada Partai Demokrat Liberal

(LDP) yang berkuasa di Jepang mengatakan pembatalan

Olimpiade bisa menjadi opsi jika kasus Covid-19 terus

melonjak. Pernyataan ini memicu spekulasi pemerintah

Jepang telah berubah pendirian dari selama ini tetap me-

nyelenggarakan Olimpiade. "Saya tidak terpikir memba-

talkan. Dengan mengambil langkah-langkah untuk me-

mastikan keselamatan dan keamanan, kami fokus me-

nyelenggarakan pertandingan," kata Hashimoto seperti

dikutip Antara, Jumat (16/4).

Nikai, orang nomor 2 dalam partai pimpinan Perdana

Menteri Jepang Yoshihide Suga itu mengatakan "Jika ti-

dak mungkin, maka itu harus dibatalkan. Apa gunanya

Olimpiade jika harus bertanggung jawab dalam penye-

baran virus? Kami harus mengambil keputusan menge-

nai hal itu," kata Nikai.

Jumlah kasus Covid-19 harian di Jepang kembali me-

lonjak dengan para ahli kesehatan memperingatkan bah-

wa "gelombang keempat" didorong oleh munculnya varian

virus Korona semakin membebani sistem medis negara

itu. Mengingat kurang dari 100 hari lagi menjelang upa-

cara pembukaan Olimpiade, dukungan publik Jepang un-

tuk penyelenggaraan acara ini masih rendah di mana 39,2

persen responden dalam survei Kyodo baru-baru ini ber-

pendapat Olimpiade dibatalkan, dan 32,8 persen memin-

ta Olimpiade dijadwal ulang. "Dengan tindakan penga-

manan menyeluruh, kami akan terus melakukan upaya

menggelar Olimpiade," kata ketua panitia penyelenggara

Olimpiade dan Paralimpiade.  (Ben)-d
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BANTUAN MEJA PINGPONG: Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Poerwadi memberi bantuan 1 unit meja

pingpong kepada PWI DIY, di Kantor PWI DIY Jalan Gambiran 45 Yogyakarta, Jumat (16/4). Meja pingpong

ini akan digunakan untuk Pelatda Tim Tenis Meja SIWO PWI DIY menghadapi Porwanas mendatang.

Tampak Kasubag Umum Mujino didampingi Kepegawaian Dinas Pemuda dan Olahraga Kota saat menye-

rahkan meja pinpong diterima pengurus PWI DIY Agus Susanto.


